

BERITA TERBARU

Tawarkan Migor di Bawah HET, Vaksinasi Booster Polres Bungo Diserbu Warga

solmi - JAMBI.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 2, 2022 - 21:51



Sejumlah Polisi Wanita Polres Bungo dengan tegas dan humanis melayani warga yang datang ke Gerai Vaksinasi Massal yang diwarnai operasi minyak goreng murah, di Lapangan Puspa Ragam, Muara Bungo, Rabu (2/3)/tika: indonesiasatu

BUNGO – Sekali dayung dua pulau terlampaui. Demikian kegiatan kreatif yang dilakukan Kepolisian Resort Bungo, Polda Jambi dalam mengoptimasi vaksinasi Covid-19 dan merespon keinginan warga untuk mendapatkan minyak goreng murah di Kabupaten Bungo.

Bertempat di Lapangan Pusparagam, Kota Muara Bungo, Polres Bungo – bersinergi dengan pemerintah daerah setempat dan pelaku usaha sembako – menggelar vaksinasi booster secara massal. Para peserta vaksinasi, mendapat tiket membeli minyak goreng kemasan dengan harga Rp13.500 per liter, di bawah harga eceran tertinggi (HET) yang ditetapkan pemerintah.

Kapolres Bungo, AKBP Guntur Saputro mengatakan selain bertujuan untuk meningkatkan capaian vaksinasi, kegiatan tersebut, juga dimaksudkan untuk membantu masyarakat yang saat ini kesulitan mendapatkan minyak goreng.

“Iya, hari ini kita sediakan tiga ribu liter. Operasi pasar ini diutamakan penyalurannya untuk warga yang mendaftarkan diri mengikuti vaksinasi booster, dosis satu maupun dosis dua,” kata Kapolres Guntur Saputro.



Guntur mengharapkan, kegiatan mendapat dukungan dari pemerintah daerah dan pelaku usaha sembako setempat, berdayaguna untuk mengoptimalkan percepatan mewujudkan herd immunity di tengah ancaman pandemi. Sekaligus, juga untuk memenuhi kebutuhan warga untuk mendapatkan minyak goreng berharga murah.

Di bawah pengawasan penerapan protokol kesehatan yang ketat, giat kreatif dan inovatif yang dibidani Polres Bungo, mendapat sambutan positif warga. Kendati sedikit repot para anggota Polri, terutama anggota Polwan yang ditugasi terlihat tetap tampil humanis melayani antusiasme warga yang berbondong-bondong ke Lapangan Puspa Ragam.

“Untuk mengeleminir kerumunan, kegiatan ini kita gelar selama dua hari, dari ini dan besok,” kata Guntur menambahkan.(TIKA)